

ABSTRAK

Amrullah, 2023. “*Ayat-Ayat Al Qur’an Dalam Tradisi Menghidupkan Malam Jumat Di Masjid Jabal Nur Perumnas, Kelurahan Rampoang Kecamatan Bara Kota Palopo*”. Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Abbas Langaji dan M. Ilham.

Skripsi ini membahas tentang Ayat-Ayat Al Qur’an yang digunakan dalam tradisi menghidupkan malam Jumat di Masjid Jabal Nur Perumnas, Kelurahan Rampoang Kecamatan Bara Kota Palopo. Sub masalah dalam penelitian ini meliputi: bagaimana pelaksanaan tradisi menghidupkan malam Jumat di Masjid Jabal Nur serta pemahaman jamaah terhadap ayat-ayat Al-Qur’an yang digunakan dalam tradisi tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan tradisi menghidupkan malam Jumat di Masjid Jabal Nur serta pemahaman jamaah terkait ayat-ayat Al-Qur’an yang digunakan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif-kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan ilmu tafsir dan sosiologis. Sumber data primer adalah hasil wawancara, sedangkan data sekunder yaitu berupa kajian kepustakaan. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tradisi menghidupkan malam Jumat di Masjid Jabal Nur Perumnas terdiri dari tiga rangkaian kegiatan yaitu pembacaan Surah Yāsīn, Zikir bersama, dan pembacaan Surah al-Kahf, yang dilakukan secara bergilir disetiap pekannya. Adapun pemahaman jamaah terhadap ayat-ayat Al-Qur’an yang digunakan lebih cenderung kepada keutamaan-keutamaan dari ayat-ayat tersebut. Surah Yāsīn dipahami berisi pesan menarik serta diyakini memiliki keutamaan sebagai penghapus dosa, sebagai perlindungan, serta penolong di alam kubur. Pembacaan zikir di yakini dapat membuat hati menjadi tenang, dan Surah al-Kahf dipahami sebagai Surah yang di anjurkan dibaca pada hari Jumat berdasarkan fadilahnya yang di jelaskan dalam hadis Nabi saw..

Kata Kunci: *Ayat-Ayat Al Qur’an, Malam Jumat*